
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 83120600

Prix 384 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Marcel  Sembat,  dans  un  immeuble  avec  ascenseur,  au  6ème  et  dernier  étage,

appartement  de  41m²  Carrez  composé d'une  cuisine  aménagée et  équipée  semi

ouverte sur le séjour,  d'une chambre, d'une salle d'eau et d'un WC indépendant.

Balcon.  Appartement  refait  en  2019.  Vue  dégagée.  Lumineux.  Vendu  avec  une

cave.  Place  de  parking  (non  attitrée).Honoraires  à  la  charge  du  vendeur

consultables  sur  le  site  Vaneau.Copropriété  de  50  lots  d'habitation  -  Charges

annuelles  de  2400  euros.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Marcel Sembat, in a building with elevator,  on the 6th and last floor,  41m² Carrez

apartment comprising a fitted and equipped kitchen half-open onto the living room,

bedroom,  shower  room  and  separate  WC.  Balcony.  Apartment  refurbished  in

2019.  Unobstructed  view.  Bright.  Sold  with  cellar.  Parking  space  (not

allocated).Fees  payable  by  the  vendor  available  on  the  Vaneau

website.Co-ownership  of  50  residential  lots  -  Annual  charges  of  2400  euros.

Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

Géorisques website: www.georisques.gouv.frEstimated annual energy costs: ...

VANEAU BOULOGNE

41, route de la Reine - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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